
— Handball —

TSG spielt vor 500 Zuschauern

Harsewinkel (zog). Handball-Oberligist TSG Harsewinkel kann zu der am Freitag, 3. September, in eigener Halle gegen den VfL Mennighüffen beginnenden Saison mit 500 Zuschauern pro Heimspiel planen. Das sind nur gut 100 weniger als die Halle fasst. „Das ist für uns eine sehr gute Nachricht, die vieles erleichtern wird“, kommentierte Abteilungsvorsitzender Hans Feuß den gestrigen Verwaltungsentscheid der Stadt Harsewinkel. Dabei gilt die 3G-Regel, es herrscht Maskenpflicht bis zum Erreichen des Sitzplatzes. Dort kann die Maske abgenommen werden.

 **Ab sofort startet die TSG den Dauerkartenverkauf:**
karlheinz.kalze@t-online.de